

100 Kinder aus den Kindergärten der Stadt Pasewalk schauten sich das Märchen "Die verwöhnte Prinzessin" an. Mit Interesse und großen Augen folgten die Kinder dem Geschehen. Für sie gab es so manche Gelegenheit, aktiv an der Handlung teilzunehmen. So wurde die Prinzessin beispielsweise lautstark darauf hingewiesen, doch "bitte" und "danke" zu sagen. Sowohl die Darsteller aus der 9. Klasse als auch die Minis hatten viel Freude während und nach der Veranstaltung.



Es war einmal . . .

Freitag, den 21. März 2014 um 17:53 Uhr

